
 

АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь склонности к употреблению наркотиков с уровнем дохода и 

типами семейного воспитания подростков : аннотация к дипломной работе / 

Конюхов Константин Сергеевич; Факультет философии и социальных наук, 

Кафедра психологии; науч. рук. И.В. Аксючиц. 

Объект исследования – склонность к употреблению наркотиков.  

Предмет исследования – взаимосвязь склонности к употреблению 

наркотиков с уровнем дохода и типами семейного воспитания подростков. 

Цель исследования – охарактеризовать взаимосвязь склонности к 

употреблению наркотиков с уровнем дохода родителей и типами семейного 

воспитания подростков. 

Основные результаты. Родительская семья является полем первичной 

социализации, где личность подростка формируется под действием семейных 

факторов, способствующих или препятствующих инициации и последующему 

злоупотреблению наркотиками. В связи с этим анализ и изучение 

характеристик семейной среды позволяет выявить факторы риска 

формирования склонности к употреблению наркотиков. 

Исследование, проведенное в рамках дипломной работы, позволило 

выявить половые различия в мотивах употребления наркотиков подростками. 

Также была установлена взаимосвязь типов семейного воспитания и 

склонности к употреблению наркотиков подростками. Кроме того, автором 

раскрыты особенности взаимосвязи уровня дохода семьи и склонности к 

употреблению наркотиков подростками. 

Полученные данные могут использоваться медицинскими работниками, 

педагогами и психологами при проведении диагностики и выявлении групп 

риска, разработке профилактических и коррекционных программ и тренингов 

для подростков и их родителей. 
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The relationship between adolescents drug addiction and types of family 

nurture and parents’ level of income / Kanstantsin Koniukhou; Faculty of Philosophy 

and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser I.V. Aksuchic. 

Object of research: drug addiction 

Subject of research: the relationship between adolescents drug addiction and 

types of family nurture and parents’ level of income  

Purpose of research: to describe the relationship between adolescents drug 

addiction and types of fam-ily nurture and parents’ level of income. 

The results. Parent family is a field of primary socialization, where the identity 

of the teenager is formed under the influence of family factors that help or hinder the 

in-itiation and subsequent drug abuse. In connection with this analysis and study of 

the characteristics of the family environment allows to identify risk factors of ad-

diction to drug use. 

A study conducted in the framework of the thesis, showed sex differences in 

motives of adolescents’ drug use. Also, the relationship types of family nur-ture and 

the adolescents’ drug addiction has been set. In addition, the author dis-closes 

particularly of the relationship of the family income and the motives of drug use by 

adolescents. 

The results may be used by medical workers, pedagogues, and psycholo-gists 

in diagnostics and detection of risky groups, development of preventive and 

corrective programs and trainings for adolescents and their parents. 
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